

## La Provincia continúa brindando interesantes capacitaciones gratuitas para mejorar la empleabilidad



Desde el Ministerio de Economía de Mendoza se están lanzando cursos en el entorno de capacitación Enlace. Se trata de una plataforma que brinda herramientas para mejorar el empleo en la provincia. Desde Fm Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos por este tema a Emilce Vega Espinosa, Directora General de Empleo y Capacitación Laboral. “Toda la información de las capacitaciones que tiene disponible el Ministerio de Economía se puede encontrar [www.economia.mendoza.gov.ar](http://www.economia.mendoza.gov.ar).

Luego hay seguir la ruta de Entorno de Capacitación Enlace y Aprendizaje Digital, que son dos plataformas de capacitación que tenemos disponibles y en donde todos los meses hay cupo. En el Entorno Capacitación Enlace pueden encontrar diez temas de nivel introductorio, como por ejemplo cómo armar el currículum, cómo hacer una entrevista, habilidades blandas y algunas enfocadas a la inserción laboral como puede ser atención al cliente en restaurantes y tiendas de electrodomésticos.

Tenemos también la función de cajero repositor, gestión de reuniones, nivel básico de Excel y Word y la utilización de Gmail. A modo de ejemplo les puedo comentar que en la capacitación de cajeros y gestión de depósitos tratamos de responder a lo que nos piden la mayoría de los supermercados.

Quiero destacar que las grandes cadenas de la provincia trabajan con nuestros programas, tanto Enlaces como con Enlazados, y el rol que más nos solicitan es el de cajero repositor. Para ese requerimiento tenemos los cursos de Operaciones de Cajas y Gestión de Depósitos para que las personas los puedan realizar y salir al mercado laboral. La cantidad de personas que se han vinculado laboralmente por estos medios es significativa. En el caso de Enlace estamos acercándonos a las ocho mil personas en toda la provincia. Ellas han realizado el entrenamiento laboral certificado. En el caso de Enlazados ya hemos superado las diez mil personas, que son puestos de trabajo concretos» expresó.

«Estos programas tienen su correlato con la capacitación, las plataformas que tenemos acompañan estos procesos y permiten que las personas se capaciten previamente a la hora de llegar a un trabajo. Los empresarios nos reclaman la falta de formación en las personas que buscan trabajo, y estos programas nos permiten acompañar esta formación de manera totalmente on line, asincrónica, gratuitas, y con certificados. Este les permite a las personas que van a ingresar al mercado laboral generar una mejora de su empleabilidad».

Espinosa agregó que dada la falta de personal idóneo para reemplazar puestos laborales de personas que se jubilan, “capacitamos personas para tratar de acompañar estos procesos de recambio, con formación a través de cursos, capacitaciones, presenciales y virtuales. Por otra parte, estamos lanzando en toda la provincia cursos para el sector turístico; a partir del 1° de diciembre inician cursos de mozos y mucamos” señaló Vega al finalizar la entrevista.